



Niega PRI y PAN hacer a un lado al PRD

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Las dirigencias nacionales del PRI y del PAN reiteraron hoy cómo van a proceder en la selección de candidatos para la alianza electoral, pero el PRD se sintió excluido. Alejandro Moreno, presidente nacional del tricolor, aseguró que en ningún momento se hizo a un lado al Sol Azteca, que solamente se trata de llevar la conducción de los procesos de selección. Y para que no quedara duda, el también diputado federal subió una foto en su cuenta de Twitter, donde se encuentra reunido con los líderes de cada partido y los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados.

<https://twitter.com/CiroGomezL/status/1621018745425612800>